



Congrès virtuel ADEAF 2020 : les nouveaux défis pour l'allemand

publié le 16/10/2020 - mis à jour le 11/03/2021

Descriptif :

Cette année, compte tenu des circonstances particulières, l'ADEAF est obligée de s'adapter et propose un congrès virtuel. Tout le programme est à portée de clic !

Le congrès national de [l'ADEAF](#), initialement prévu à Cologne, se tiendra finalement de manière virtuelle cette année pour raisons sanitaires.

Il s'agit là d'une expérience d'un type nouveau, dont on peut espérer qu'elle va permettre à un plus grand nombre de participer, puisqu'il n'y a aucun effort de déplacement à fournir.

Le congrès aura lieu les 19 et 20 octobre prochains selon le [déroulement indiqué sur le site dédié](#).

[L'inscription](#) est gratuite et ouverte à tous, adhérents ou sympathisants ...

Retrouvez toutes les vidéos des interventions sur la [chaîne youtube de l'ADEAF](#) !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.